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ore Qt 3~ 

RrCr:::V(ITO II\! DATA 

a6MAG 2013 
la priI.llI••:'~"C!j'M non cosliluisce var a lUI tlttlttnutl 
elo all&Q1IH . 

{:!J'ADDETTO Alla Signora 

Franceschinis prof.Ivana 

Presidente del Consiglio Comunale di: 

30026 PORTOGRUARO (VE) 


e, p.c. Al Signor 
SINDACO DEL COMUNE DI 
30026 PORTOGRUARO (VE) 

Oggetto: richiesta - domanda di attualità. 

Premesso che da tempo, anche tramite le apposite riunioni consiliari, 

sollecito la S.V. e quindi la maggioranza a riferire in Consiglio Comunale sulla 

gestione di tutte le Società partecipate, con particolare riguardo a: Istituto 

Musicale Santa Cecilia, Società Campus, Interporto Portogruaro, Tennis Club, 

Gestione Teatro Sociale Luigi Russolo, Società Olimpia Sport, Pro loco -

Portogruaro, Consiglio Comunale dei Giovani, ecc., con la presente 

CHIEDO 

alla S.V. di prender atto della corretta richiesta di inserire tra gli argomenti da 

trattare in uno dei prossimi Consigli Comunali (possibilmente quello del 

06.05.2013) la richiesta relazione del Sindaco in merito alle "partecipate" ponendo 

tuttavia in tempi brevi la questione del C .A. della Residenza per Anziani IPAB di 

Portogruaro. 

Mi permetto ricordare inoltre che le regola del Consiglio Comunale non le dà 

il Sindaco, ma il Presidente del Consiglio in accordo con la Conferenza dei 

Capigruppo. 

Confido quindi in un obiettivo esame della richiest(\. ed in armonia con tutti 

Capi Gruppo si provveda in merito. 

Distinti saluti. 

.L. Luciano Gradini 
sigliere Comunale 
Portogruaro 



Città di Portogruaro 

Provincia di Venezia 

Prot. n. 0018779 
Del 06.05.2013 

Al Sig. Gradini Luciano 
Via G.B. Vico n° 14 
PORTOGRUARO 

OGGETTO: Comunicazioni su domande di attualità 
di data odiernaprot. nO 0018536 e nO 0018537. 

Con riferimento alle richieste in oggetto, stante che ai sensi dell'art. 32, comma 3, del 
Regolamento del Consiglio "non possono essere poste più di due domande di attualità per Consiglio 
Comunale" informo che, sabato 4 maggio u.s. entro le ore 12.00, sono pervenute due domande di 
attualità da parte del Consigliere Florean Alessandro che verranno trattate, come da Ordine del 
Giorno del Consiglio, al punto 4, una di queste riguarda la Casa di Riposo Francescon. 
In data odierna, sullo stesso argomento, a sua firma, è pervenuta un'ulteriore domanda di attualità, 
prot. n° 0018536. 
La informo che la risposta che verrà data al Consigliere Florean, stante il medesimo argomento, si 
considera risposta anche alla sua domanda di attualità. 

Per quanto riguarda invece la Sua "richiesta-domanda di attualità" di data odierna, prot. nO 
0018537, faccio presente che la stessa non ha le caratteristiche della domanda di attualità. 
Nel merito, tengo a precisare che argomenti inerenti le Società partecipate, le Associazioni e le 
Fondazioni - le ultime due, come saprà, non sono Società partecipate - sono affrontati nelle 
Commissioni Consiliari e possono, a seguito del parere delle Commissioni stesse, essere portate 
all'attenzione dei Capigruppo. 

Evidenzio altresì che la Presidenza del Consiglio, nell'esercizio delle sue funzioni, si attiene 
rigorosamente a quanto attribuitoLe dalla Legge, dallo Statuto e dal Regolamento del Cònsiglio 
Comunale. 

Cordiali saluti. . 1,1 
La Presidente d~t CqhsigliO Comunale 

Ivana~s 
~U{ 
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